

Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

TSV Heideck : TSV Röttenbach
Freitag, 25.11.2022, 19:30 Uhr

TSV Heideck und TSV Röttenbach schenken sich nichts

Jubel herrschte am Freitagabend, als Marcus Stauber nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TSV Heideck im Spiel der Herren Bezirksklasse A Gruppe 3 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) verwandelte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TSV Röttenbach. Das Gastteam konnte im 6. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Maßgeblich für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 20:20) waren die Einzel im oberen Paarkreuz, die allesamt an den TSV Röttenbach gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TSV Heideck nun ein Punkteverhältnis von 10:4 in der Tabelle auf, während der der TSV Röttenbach 7:5 Punkte hat.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Grosch / Burger wehrten eine 1:0 Satzführung von Hörmann / Kupfer ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Beim Erfolg in vier Sätzen konnten Absalon / Stauber nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. 2:3 endete daraufhin das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Armin Grosch und Oliver Kupfer aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Henrik Hörmann war für Konrad Absalon letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Bastian Burger besiegelte indes mit einem 11:7, 8:11, 11:7, 11:9 gegen Matthias Becker einen Punkt für sein Team. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Marcus Stauber die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Armin Grosch beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Henrik Hörmann. Trotz 1:0 Satzführung und ebenbürtigen Spielstärkekoeffizienten verlor Konrad Absalon sein Spiel gegen Oliver Kupfer letztlich in vier Sätzen. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Bastian Burger gegen Franz Maier, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Franz Maier jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Marcus Stauber hatte im Spiel gegen Matthias Becker am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TSV Heideck tritt dabei gegen den TV 1879 Hilpoltstein VI an, während es der TSV Röttenbach mit dem TSV Meckenhausen zu tun bekommt.

Statistik:

TSV Heideck

Doppel: Grosch / Burger 1:0, Absalon / Stauber 1:0

Einzel: A. Grosch 0:2, K. Absalon 0:2, B. Burger 1:1, M. Stauber 2:0

TSV Röttenbach

Doppel: Hörmann / Kupfer 0:1, Maier / Becker 0:1

Einzel: H. Hörmann 2:0, O. Kupfer 2:0, F. Maier 1:1, M. Becker 0:2